



校長  
松下 宏則

“明るくあたたかな学校をいっしょにつくりましょう”

日頃より、本校の教育活動に対しまして、ご支援とご協力を賜り心より感謝申し上げます。また、皆さまにおかれましては、ご健勝でご活躍のこととお慶び申し上げます。

新型コロナウイルスへの対応や豪雨災害からの復旧への道のりが3年となりました。様々な場面でご尽力されているすべての方々に対しまして、心より敬意を表させていただきます。

本校は、多良木高等学校、球磨商業高等学校、南稜高等学校の3校を再編・統合し、平成29年4月に開校し、今年で7年目を迎えました。これからも、3校の伝統をしっかりと引き継ぎながら、地域で、熊本県で、日本で、世界で活躍する人材を育成するため日々の教育活動にまい進していきます。生徒一人一人の学力向上のため、それぞれの進路希望達成のため、学校設定科目や総合選択制を設けるなど、生徒の夢実現に向けて全職員で取り組んでいるところです。また、山崎製パン株式会社様とコラボした商品開発に取り組み、豪雨災害からの復興支援を目的として「熊本県産球磨栗入りクリーム&ホイップ」のランチパックを開発しました。予想以上の成果が上がり、人吉球磨の復興や活性化に貢献することができました。このように、商品開発に関わるノウハウがあるのも本校の特色です。さらに国の「COREハイスクール・ネットワーク構想」の研究指定校として他校とネットワークを結び、遠隔授業を行っています。最後に『人吉球磨の「発展に貢献し、郷土を「支え」「誇り」「愛し」続ける人づくり』を教育スローガンとして掲げ、全員で「明るくあたたかな学校」をつくり上げ、生徒を精一杯支援していきますので、どうぞよろしく願いいたします。

校訓

誠 進 友  
実 取 愛

「誠実」

真心を持って人に接し、真面目に素直に生きること。人類普遍の真理を掲げ、内面の充実を図ることを基礎に据え、人格の形成を目指す。

「進取」

現状に満足することなく、進んで物事に取り組むこと。積極的に時代の変化に対応する能力を育成するために掲げ、有為な人材の育成に努める。

「友愛」

互いを尊重し、他者を理解し合う姿勢を常に持つこと。お互いを尊重し、理解し合う姿勢を常に持つために掲げ、人としての絆を強く結べる豊かな人間性を育む。

【教育スローガン】

『人吉球磨地域の発展に貢献し、郷土を「支え」「誇り」「愛し」続ける人づくり』

# みんなが「輝ける」学校 → 球磨中央高校



## 「球磨中央百貨店」

10月21日(土)、22日(日) 開催予定

中学生のみなさんも、ぜひ御来店ください。子どもから大人まで、地域の全ての方が「楽しめる百貨店」を実施します。



接客用語、お辞儀の練習



保健所講話



開発した商品も販売



2日間、本校体育館で開催